

Pressemitteilung

Eine Schulstunde mit einem Politiker

Landtagsabgeordneter Jan-Peter Röderer zu Besuch an der
SRH Stephen-Hawking-Schule

07.12.2022

Im Zuge des Tags der freien Schulen besuchte am vergangenen Freitag Jan-Peter Röderer, Landtagsabgeordneter des Wahlkreises Sinsheim für die SPD, die SRH Stephen-Hawking-Schule.

Unter dem Motto „Tag der Freien Schulen - Schenken Sie uns eine (Schul-)stunde Ihrer Zeit“ sind die Abgeordneten des Landtags eingeladen, eine Freie Schule in Ihrem Wahlkreis zu besuchen und mit Schülerinnen und Schülern, Lehrkräften und Schulleitungen direkt ins Gespräch zu kommen.

Die Schüler:innen konnten über eineinhalb Stunden Fragen an Herrn Röderer stellen und ihre Anliegen vorbringen.

Fragen wie: Wieso sind Sie in der SPD und nicht in der CDU, FDP oder bei den Grünen?, Wie finden Sie Olaf Scholz?, Was halten Sie von der WM?, Wie stehen Sie zum Krieg in der Ukraine?, Was tun Sie gegen den Krieg in der Ukraine?, Wie stehen Sie zu Atomkraftwerken? und viele weitere wurden gestellt.

Zudem machten die Schüler:innen Herrn Röderer darauf aufmerksam, dass die Wartezeiten für dringend benötigte Therapieplätze extrem lang sind. Röderer versprach sich mit der Thematik auseinanderzusetzen und darauf aufmerksam zu machen.

Jan-Peter Röderer nahm die Anliegen der Schüler:innen sehr ernst und antwortete ausführlich darauf, was die anwesenden Schüler:innen sehr freute.

Beide Seiten freuen sich auf ein baldiges Wiedersehen.



Unternehmensprofil:

SRH | Stephen-Hawking-Schule

Die SRH Stephen-Hawking-Schule in Neckargemünd ist ein staatlich anerkanntes sonderpädagogisches Bildungs- und Beratungszentrum mit dem Förderschwerpunkt körperliche und motorische Entwicklung.

Seit unserer Gründung vor mehr als 40 Jahren unterstützen wir unsere Schüler:innen so, dass sie möglichst früh selbständig lernen und am gesellschaftlichen Leben teilhaben können. In elf Bildungsgängen von der Grundschule bis zum Gymnasium ermöglichen wir bestmögliche Schulabschlüsse. Unser vielfältiges Bildungsangebot bieten wir auch im Rahmen von kooperativen Organisationsformen (Außenklassen) an, um unseren behinderten Schülern einen wohnortnahen Schulbesuch zu ermöglichen.

SRH | Schulen GmbH

Zur SRH Schulen GmbH in Neckargemünd gehören zwei sonderpädagogische Bildungs- und Beratungszentren, die SRH Stephen-Hawking-Schule und die SRH Viktor-Lenel-Schule, sowie Einrichtungen der Jugendhilfe und zwei Kindertagesstätten. Gut 900 Kinder und Jugendliche werden unterrichtet und betreut. An über 20 Standorten in der Region leistet die SRH Schulen GmbH die Schulsozialarbeit.

SRH | Gemeinsam für Bildung und Gesundheit

Bei der SRH verbindet uns die Leidenschaft fürs Leben. Als Stiftungsunternehmen mit führenden Angeboten in den Bereichen Bildung und Gesundheit unterstützen wir Menschen aktiv bei der Gestaltung eines selbstbestimmten Lebens und ihrer Zukunft. Unsere 16.000 Mitarbeiter in 46 Unternehmen begleiten über 1,2 Mio. Menschen im Jahr auf ihren individuellen Lebenswegen und erwirtschaften einen Umsatz von mehr als einer Milliarde Euro. Dabei tätigen wir jährlich Investitionen in Höhe von über 99 Mio. Euro. Der Sitz der gemeinnützigen Stiftung SRH Holding ist Heidelberg.